

# Made in Vorarlberg



## Forschung, die uns den Weg zeigt

Das Start-up WAIBROsports forscht an technischen Hilfsmitteln, die es blinden und sehbehinderten Menschen ermöglichen, selbstständig Sport zu treiben. Dazu entwickelt das vierköpfige Team aktuell einen mit Sensoren und Kamera ausgestatteten Bauchgurt, der die Sportler mittels Vibration navigiert. Am 9. Oktober 2020 geben WAIBROsports und neun weitere Start-ups bei der Langen Nacht der Forschung in der POSTGARAGE Dornbirn Einblicke in ihre spannende Arbeit und laden zum Testen des WAIBRObelt-Prototypens ein.

[www.waibrosports.com](http://www.waibrosports.com) und  
[www.langenachtderforschung.at](http://www.langenachtderforschung.at)